

Une soirée aux frontières du réel

Enquête France 3

Le 3 juillet 1947, à Roswell, aux Etats-Unis, un fermier découvre

sur ses terres d'étranges débris. L'US Air Force est appelée en renfort. Dans un premier communiqué, elle annonce qu'un aéronef d'origine extraterrestre s'est écrasé dans cette petite ville du Nouveau-Mexique. Quelques heures plus tard, un second communiqué démentira formellement cette annonce. Mais le mal est fait. Dès lors, nombre de personnes prétendront observer des soucoupes volantes. Elise Lucet et Hervé Brusini consacrent le 60^e numéro de *Pièces à conviction* aux ovnis. Le magazine a enquêté à Washington DC où sont archivés les documents relatifs à l'affaire Roswell. Gérald K. Haines, l'ancien historien en chef de la CIA, y livre des informations étonnantes... ■

Pièces à conviction – Ovnis : mystères sur la planète,
ce soir, France 3, 23h20.

MATIN PLUS V. 29.6.07 P. 23